
Ata de Reunião do Conselho de Câmpus – 29/03/2018 

IFSP – Câmpus Araraquara 

 

Araraquara, Vinte e nove de março de 2018, às treze horas, na sala 06 do bloco D do Instituto Federal 

de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Câmpus Araraquara, situado à Rua Doutor Aldo 

Benedito Pierri, 250, Jardim dos Manacás. 

 

Posse dos novos conselheiros: O Diretor Geral do câmpus e Presidente do CONCAM, Marcel 

Pereira Santos, iniciou a sessão com a posse dos novos conselheiros do conselho. Após uma breve 

fala seguiu as deliberações dos itens em pauta. 

Apresentação do regimento do Conselho de Câmpus: O Diretor Geral do câmpus e Presidente do 

CONCAM, Marcel Pereira Santos, apresentou aos novos conselheiros algumas informações sobre o 

regimento do conselho. Como o regimento já tinha sido enviado aos membros e lido previamente a 

discussão foi breve dando continuidade à reunião. 

Proposta de alteração do horário das reuniões do Conselho de Câmpus (relatoria: Marcel): 

Marcel trouxe para discussão uma demanda enviada propondo a mudança do horário das reuniões do 

conselho de câmpus levando em consideração que o horário atual bate com o horário de aula do 

integrado prejudicando assim os docentes e discentes que gostariam de participar da reunião. Foi 

discutida possibilidades de novos horários, cada servidor presente falou seu ponto de vista e após 

alguma discussão sem entrar em consenso foi aberta a votação em caráter oficial e houve 7 votos para 

não alterar o horário, 1 voto para alterar e 1 abstenção. 

Regulamento das Atividades Práticas Supervisionadas do Curso Superior de Tecnologia em 

Análise e Desenvolvimento de Sistemas (relatoria: Ednilson): A discussão iniciou-se com o 

Servidor Ednilson que explicou melhor os aspectos do regulamento para os demais membros da 

sessão. Alguns conselheiros tiraram dúvidas sobre o regulamento e o Ednilson sanou as indagações. 

A discussão seguiu com explicações de como funciona as APS e os dias letivos. Após uma breve 

discussão sobre os mesmos pontos a proposta foi votada e aprovada por unanimidade por todos 

conselheiros presentes. 

Alterações das orientações e normas relacionadas às Atividades Docentes (relatoria: Ednilson): 

Mais uma proposta de relatoria do Ednilson. Ele iniciou explicando o porquê da necessidade de 

adicionar um item relativo a recuperação paralela. A discussão caminhou para o funcionamento atual 

das recuperações paralelas, dúvidas sobre esse tema foram tiradas. A discussão se alongou na 

explicação da importância e necessidade da inclusão desse novo artigo, algumas possibilidades de 

mudança de redação foram apontadas e para não se alongar mais foi aberta a votação. 6 membros 

votaram a favor da alteração, 2 membros foram contra e 1 se absteve. 



Alteração do Calendário Acadêmico – proposta de alterar o sábado letivo previsto para o dia 

07/04 para o dia 16/06 (relatoria: Juracélio) e Alteração do Calendário Acadêmico – proposta 

de alterar o sábado letivo previsto para o dia 14/04 para o dia 28/04 (relatoria: Gustavo 

Furquim): O presidente Marcel propôs que os 2 próximos itens por serem sobre o mesmo assunto 

fossem discutidos juntos, já que a reunião já estava se alongando o bastante. As alterações das datas 

da matemática eram por motivo de se tratar de atividades que precisavam ser desenvolvidas mais 

próximo do final do semestre. E a modificação da Informática era por motivo da mudança da data 

oficial do FliSol. As mudanças foram abertas para votação e foi aprovada unanimemente pelos 

membros do conselho. 

 

Curso de Aperfeiçoamento Interno – Programa com Matlab e Aplicações (relatoria: Fernando 

Rocha) e Curso de Aperfeiçoamento Interno – Introdução ao Kit de Microcontrolador Arduino 

(relatoria: Fernando Rocha): O presidente Marcel iniciou contextualizando a necessidade do 

professor oferecer esses cursos de aperfeiçoamento para que constasse como atribuição de aula. O 

docente Fernando explicou a importância do oferecimento desses 2 cursos para a comunidade interna 

do câmpus. Foram discutidas algumas alterações que eram necessárias serem feitas e após o Diretor 

Adjunto de Ensino ficar com a responsabilidade de acompanhar essas alterações foi aberta pra 

votação e foi aprovado por unanimidade desde que as alterações sejam feitas. 

 

O último item em pauta foi retirado pela relatora para ser mais discutido internamente e sem mais a 

acrescentar a reunião foi dada como finalizada. 

 

Estiveram presentes e assinam a ATA lavrada: 

 

Participante Assinatura 

BRUNO LUIS MEDEIROS TREBI  

DÊNIS LEONARDO ZANIRO  

EDNILSON GERALDO ROSSI  

FERNANDO HENRIQUE MORAIS DA ROCHA  

KLEBER FAUZER FERNANDES PEREIRA JÚNIOR   

MARCEL PEREIRA SANTOS  

MARCELO ROMANO MODOLO  



MATHEUS BOSSI MINALE  

MAURO DE LUCCA  

POTY FERREIRA DE OLIVEIRA  

SÍLVIO APARECIDO VERDÉRIO JÚNIOR  

SUÉLLEN TADÉIA G. BUCK DOS SANTOS  

VINÍCIUS DOS SANTOS MONTEIRO  

VÍTOR GUSTAVO DE AMORIM  

 

 

 

 

 

[ORIGINAL ASSINADO E ARQUIVADO] 


